

Concert de printemps



L'Orchestre philharmonique de La Seyne.

(Photo C.R.)

Salle des fêtes, un concert de printemps organisé par l'ensemble philharmonique « La Seynoise », sous la direction de Jean Arèse et d'André Simien, a entraîné plus d'un mélomane dans un tourbillon d'allegro et de presto, samedi. Le ton était lancé, avec en ouverture « El Capitan », une marche de John Philip Sousa. Suivaient paso-

doble, polka, ainsi que des extraits de films tels qu'« Exodus » et « Lawrence d'Arabie ».

Le public a été ravi. Mais l'heure choisie (16 h) a posé quelques problèmes à bon nombre de personnes. Peut-être qu'un peu plus tard, plus nombreux auraient été les auditeurs.

C. R.